

drucks bei allen verfehlte, die Gelegenheit hatten, es genauer zu prüfen. Dieser Ausdruck war der argloser Wahrhaftigkeit, gepaart mit einem Ernst des Willens und einer Lauterkeit des Gefühls. Zu Zeiten erschien dies Gepräge von aufrichtiger Red-



lichkeit in solcher Einfalt, daß es auf den Verdacht bringen konnte, es fehle ihm an Urteilskraft; aber wenige kamen in nähere, innigere Berührung mit dem Manne, ohne dies Mißtrauen gegen seine Einsichten und Beweggründe zu verlieren.

Beide Grenzer waren noch jung, denn Hurry Harry hatte